



くきた



北九州市立洞北中学校
学校だより
令和6年 8月28日号
文責：上土井 靖人

■ 今日から2学期が始まりました

37日間の夏休みが終わり、今日から2学期が始まりました。生徒達の元気なあいさつに充実した夏休みを過ごしたことが想像され、嬉しく思いました。

さて、2学期は、体育大会や文化発表会など、生徒の皆さんが日々の学校生活での成長を保護者や地域の方に紹介するたくさんの行事が予定されています。2学期も保護者や地域の皆様に協力をいただきながら、学校教育の充実に努めていきます。どうぞよろしくお願いいたします。

■ 校則に対する様々なご意見ありがとうございました

1学期末にテトルにて「校則見直しに関するアンケート」を実施し、保護者の方からたくさんのご意見をいただきました。お忙しい中でのご回答ありがとうございました。生徒総会で可決された生徒要望や、保護者の方々からいただいた意見をもとに、校則検討委員会、職員会議で見直しを図りました。結果、熱中症予防のためのクーリングタオルの

使用許可や飲み物の自動販売機の購入を10分休みも認めるなどの改定を行い、始業式で生徒にも説明したところです。保護者の皆様には、子ども達のよりよい学校生活のためにご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

1. 「洞北中学校のきまり」をご覧ください

- 特に変更する必要がない
- 見直しが必要である



■ 災害に備えるシェイクアウト訓練

夏休み中の8月8日に宮崎地方で M7.1 の地震が発生しました。災害はいつどこで発生するかわかりません。起こった時の対応について、常に意識し、どのような行動をとるべきか考えておくことはとても大事なことです。

9月2日に「シェイクアウト訓練」を実施します。シェイクアウト訓練とは、地震防災訓練で、その時にいる場所で、一斉に「命を守る3動作」① 姿勢を低くする。② 頭・体を守る。③ 揺れが収まるまでじっとしている。を行うものです。ご家庭でも災害が起きた時の対応についてお話しされてください。



■ 部活動 最後まで本当によく頑張りました!!

6月から夏休みにかけて、3年生にとっては最後になる区大会・市大会・県大会がありました。どの試合も感動でいっぱいの試合ばかりでした。暑い中、毎日練習に励んだ皆さん、本当にご苦労様でした。夏休み中に行われたオリンピックの礎は、部活動で頑張る生徒たちの姿であることを改めて実感しました。応援、ご支援していただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。

裏面に結果を記載しております。

■ 新しい先生の紹介

これまで、本校の技術科の指導をされていた浅田先生が夏休みから産休に入りました。2学期から、新たに香月孝文(かつき たかふみ)先生をお迎えして、技術科のご指導をしていただきます。香月先生は本市で40年以上の経験がある大ベテランの先生です。生活に役立つ技術科のご指導どうぞよろしくお願いいたします。